

## 宗四小だより

開校40周年 新沙壁北區第2018

12月号

目指す学校像『笑顔・感動いっぱい 虹色に輝く みんなの学校』

志木市立宗岡第四小学校 志木市上宗岡1-1-2 048-473-5250

http://www.mune4syo.ed.jp/

児童数 520 名 令和 2 年11月25日発行



## 「地域とつなぐ、つなげる、つながる、関連付ける学びを」



校長 高柳 政行

学校では現在、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、子どもたちの学びを止めない教育活動を 行っています。11月中の1、2年生の生活科では、地域に出かけ、地域の人、こと、ものなどと関わり、 地域や社会に開かれた教育活動にも取り組みました。その具体的な取組が、「地域のまちたんけん」です。

1年生は、11月20日(金)志木市総合福祉センターに行き、施設内を見学し、説明を受けてきました。高齢者が使う施設や図書館、児童センター、会議室などを見たり、使い方を聞いたりしてきました。子ども達は、「うちのおばあちゃんに教えてあげたいです。」「今度、家族と一緒に図書館や児童センターにいきたいです。」「センターの人が分かりやすく教えてくれて嬉しかったです。」などの感想を持ちました。

2年生は、11月24日(火)、小グループでの「地域のまちたんけん」を行いました。地域や保護者の方の協力を得ながら12か所の探検場所から2か所を選んでの探検でした。場所は、HOHOEMI(パン屋)、抜井商事(土木)、宮下金物店(雑貨)、千光寺(寺院)、HONDA(車販売店)、マルシンミート(肉店)、魚よし(魚店)、西川エースプランニング(保険会社)、学童保育ルームいろは(学童)、こくまん(米屋)、エンゼル洋菓子店(ケーキ屋)、小美野米店(米屋)です。新しく本校の学校応援団コーディネーターになっていただいた地域の伊倉さん(宗岡りんくす所属)のコーディネートで実現しました。子ども達は、主体的に地域と関わり、地域の人と対話しながら貴重な学びをすることができました。今後の学習のまとめや発表会を行い、学習を振り返ることで、子ども達の学びは深まり、資質・能力の向上が期待できます。

これからもできるところから「地域とつなぐ、つなげる、つながる、関連付ける学び」を行っていきたいと考えています。そのために、是非、地域や保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 「5分間走記録会を通して大きく成長した子どもたち」 感想紹介

11月16日(月)、17日(火)には、5分間走記録会を実施しました。保護者の方の参観・応援は、延べ人数で300人を超えていました。皆様の応援が子どもたちの背中を押し、力となりました。ありがとうございました。子どもたちは、また一つ大きく成長した姿を見せてくれました。 児童の感想を紹介します。

マラソンはやっぱり新記録がでるとうれしいです。/試走より本番の方が記録が伸びて良かったです。 練習の成果が出て記録が伸びました。/思いっきり走れたけど、記録が伸びなくて悔しかったです。 本番が一番本気を出しました。/お家の人が応援してくれたおかげで、思いっきり走れてよかったです。 マンションのエレベータは使わず、階段を使って練習しました。/私は、走るのが嫌いで、苦手だけど練習も 本番も頑張りました。/私が速く走れるようになったのは家族が教えてくれたからです。/来年は、学校以外でも練習してもっと記録を伸ばしたいです。/試走の時よりみんな全力を出して頑張っていたと思います。